
 

 

 

Compte-rendu réunion CPE JPS du 08 avril 2014 de 20h30 à 22h30 
conseil.jpsartre-bron@fcpe69.fr 

 
  

 

1- CR succinct du CA du 25/03/2014  

 Les comptes financiers 2013 du lycée circulent pour consultation parmi l’assemblée. 

Les comptes sont à l’équilibre avec un budget d’environ un million d’euros.  

La DHG ayant diminué cela induit des classes de plus en plus chargées. Les réserves ne sont pas 

très élevées. La taxe d’apprentissage diminue également d’année en année. Elle a permis l’achat 

de nombreux équipement (mobilier, tableaux, videoprojecteur, informatique) 

Début de la réhabilitation des salles de classe, mais cela reste compliqué car il faut trouver une 

salle permettant d’accueillir les cours des salles en cours de rénovation. 

 Convention passée avec l’UGAP – tarif des professionnels pour le gaz. 

L’UGAP se charge pour les établissements du Rhône de contractualiser avec un fournisseur en 

gaz lequel sera choisi suite à une mise en concurrence. L’UGAP mutualisera les besoins des 

établissements pour obtenir des tarifs plus intéressants. La date d’effet de l’ouverture totale du 

gaz à la concurrence, pour les professionnels, est au 1er janvier 2015. Les frais d’adhésion sont 

de 1%. De plus la subvention de la Région se basera sur les tarifs négociés par l’UGAP. 

Avancement du dossier salle à manger : décision de construire une extension (environ 100 

places supplémentaires) est actée avec maintien de la seconde chaîne. Il est aussi nécessaire de 

programmé un réaménagement de la plonge avec l’acquisition d’un nouveau lave-vaisselle avec 

un investissement de 200 000€. La plonge actuellement emploie 7 personnes dans de très 

mauvaises conditions de travail (pièce sans ouverture avec une température ambiante élevée). Le 

réaménagement permettrait aux personnels de travailler dans de bonnes conditions et alors 5 

personnes seulement seraient nécessaires. En plus il serait demandé aux élèves de vider leur 

plateau en faisant un tri. 

 

2- Bilan des conseils de classe du 2
ème

 trimestre (référents et parents délégués présents) 

 

 CR détaillés des conseils de classe dans la partie réservée du site FCP JPS 

http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/acces-cr-conseil.php 

TERMINALES : 1 seul conseil sans représentant des parents d’élèves. Pour une terminale, 2 

enseignants sont partis pour des remplacements sur d’autres établissements mais personne n’a été 

au courant. Problème avec le prof d’histoire/géo en euro allemand : les élèves risquent de ne pas 

avoir la mention euro pour le bac. Admission post bac : dans l’ensemble pas de souci. De 0 à 26 

questionnaires rendus selon les classes. Serait-il possible d’envisager un transfert automatique de 

Pronote vers APB pour les notes et appréciations sous contrôle et validation des élèves. 

 

PREMIERES : 10 classes représentées/14 – 1 absence – 3 classes sans retour de parent. 

 

SECONDES : Seulement 6 comptes rendus ont été reçus à ce jour 

Voir avec Sylvie MARINO combien de conseils de classes.   
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3- Préparation de la réunion « Vide de l’établissement » vendredi 11 avril 2014 à 13h 

 
Difficultés avec plusieurs professeurs 

Conseils de classes (horaires / questionnaires)  

Préparation BAC APB  et orientation 

Cours de soutiens  
 

Cf. CR détaillé sur espace privé du site FCPE – JPS à partir du 28/4 

 

4- Portes Ouvertes  JPS du samedi 12/04/2014 : organisation des permanences 

 

Il faudrait 4 personnes pour la préparation et la fermeture et 6 personnes entre 9h et 12h 

Manque quelques personnes pour les 2 plages suivantes : 10h à 11h15 / 11h à 12h 

Au démarrage il est expliqué aux bénévoles comment se déroule la matinée. 

On met en avant notre action militante au niveau du lycée. 

Echange de témoignages, de coordonnées. On explique le système de la bourse aux livres : 

service offert et non obligatoire. 

 

5- Actualités FCPE69  

 

Congrès départemental : Information aux adhérents présents. Congrès le 12/4 journée à Saint 

Martin en Haut. Compte tenu du Nombre d’adhérents le CPE JPS dispose de 7 voix. 

 

Commission secondaire : cf. mail d’information adressé récemment 

 

Commissions d’appels : la FCPE a fait appel à des parents intéressés qui pourraient se libérer 

pour participer aux commissions d’appels.  

 

6- Questions diverses 

 

Aucune question.  

 

L’ordre du jour étant épuisé la réunion prend fin à 22h30.   

 

 


